

A Bonn, les ONG invitent le couple franco-allemand à relever leurs ambitions

15 novembre 2017

Un groupement d'ONG a adressé ce mercredi 15 novembre une lettre à Angela Merkel et Emmanuel Macron afin de leur rappeler l'urgence de la transition écologique, et de les inviter à faire de cette problématique la priorité du couple franco-allemand. Les deux dirigeants se rencontreront ce mercredi à Bonn à l'occasion de la COP23.

Les ONG écrivent ainsi : « *Votre volonté commune de renforcer la coopération franco-allemande pour la mise en œuvre de l'accord de Paris sera plus que jamais vitale afin de maintenir le réchauffement climatique nettement en dessous de 2°C et de poursuivre les efforts pour limiter la hausse des températures à 1,5°C.* »

D'après les associations, le couple franco-allemand doit notamment veiller : à la mise en œuvre d'un paquet énergie climat ambitieux, à une réforme du Système d'échange de quotas d'émissions de l'Union européenne avec l'introduction d'un prix carbone plancher régional, à un budget de l'Union européenne pour 2021-2028 qui intègre pleinement les objectifs de l'accord de Paris avec l'adoption rapide d'une taxe européenne sur les transactions financières.

La lettre dans son intégralité est lisible [sur le site de France Nature Environnement](#).

► **Source** : FNE.

- Emplacement : Accueil > Brèves >
- Adresse de cet article : <https://reporterre.net/A-Bonn-les-ONG-invitent-le-couple-franco-allemand-a-relever-leurs-ambitions>